



# LES FRUITS DÉFENDUS

## *Le collectif est à la recherche de nouveaux membres!*

### **Les Fruits défendus, qu'est-ce c'est ?**

Les Fruits défendus est un collectif de cueillette de fruits en ville qui permet de faire le pont entre des propriétaires d'arbres, des citoyens souhaitant cueillir des fruits et des organismes communautaires. En récoltant les fruits délaissés, Les Fruits défendus permet de faire bon usage d'une ressource existante tout en créant de nouveaux liens au sein de la communauté.

Mais le collectif c'est aussi des citoyens sympathiques et motivés qui se rencontrent régulièrement pour coordonner le projet.

### **Pourquoi s'impliquer ?**

- Pour s'amuser en discutant, en cueillant, en planifiant!
- Pour mettre à profit vos compétences et en développer de nouvelles
- Pour découvrir, promouvoir, savourer et partager les fruits urbains
- Pour acheminer des centaines de livres de fruits vers des organismes communautaires
- Pour développer des compétences de leadership et faire entendre votre voix au sein d'un groupe engagé et accueillant

### **Un membre du collectif a la responsabilité de :**

- Prendre en main son propre apprentissage
- Participer aux réunions hebdomadaires du collectif \*
- Dédier en moyenne 2h/semaine aux autres activités du collectif
- Rester en contact avec les autres membres du collectif en répondant de manière assidue aux courriels

### **Un plus pour votre candidature ?**

Vous avez un savoir spécifique ou des habiletés dans un des domaines ci-dessous? C'est un plus pour votre candidature! Mais sachez que nous sommes également ouverts aux personnes de tous les horizons!

- Logistique
- Communication (gestion des réseaux sociaux, rédaction)
- Financement
- Infographie et contenu visuel
- Évènementiel
- Informatique (sysadmin et développement web)
- Traduction
- Leadership

### **Vous aimeriez faire partie de l'équipe ?**

Nous souhaitons accueillir 5 nouveaux membres au sein du collectif. Envoyez un courriel à [info@lesfruitsdefendus.org](mailto:info@lesfruitsdefendus.org) avant le 13 mars prochain avec une petite présentation personnelle, vos motivations, vos compétences et comment vous pourriez faire une différence au sein du collectif. \*Veuillez nous indiquer si vous seriez disponible pour des rencontres hebdomadaires qui auront lieu les lundi ou mardi soirs, selon les candidatures, le collectif déterminera quelle journée convient mieux.

Nous vous contacterons dans les jours qui suivent. Merci pour votre intérêt à faire partie du collectif Les Fruits défendus! Pour plus d'information, visitez notre [site web](#), ou notre page [Facebook](#).



# LES FRUITS DÉFENDUS

## *The collective is recruiting new members!*

### **What is Les Fruits Défendus?**

An urban fruit harvesting collective that enables communication and collaboration between tree owners, city dwellers eager to pick fruit and community organisations. By harvesting overlooked urban fruit, Les Fruits Défendus makes good use of an existing resource while building connections within the communities.

The core of the collective is a group of friendly and motivated Montrealers who meet on a regular basis to keep things moving along.

### **Why get involved?**

- To discuss, harvest & plan;
- To make a good use of your skills and develop some new ones;
- To discover, promote eat & share urban fruits;
- To donate hundreds of pounds of fruits to community organisations;
- To develop your leadership and make your voice heard within this welcoming group.

### **A collective member is responsible for:**

- Own her/his own learning process;
- Attend our weekly meetings\*;
- Dedicate on average 2h/week to additional collective activities;
- Keep in touch with other collective members and reply to emails within a reasonable delay.

### **Bonus skills!**

You have additional skills or knowledge in the following categories? Great! These are likely an asset to us. Please note however that these are just some broad strokes and we are open to a variety of profiles!

- Logistics
- Communication (social media, editorial)
- Funding
- IT (sysadmin and web development)
- Infographics and visuals
- Events
- Translation
- Leadership

### **Would you like to be part of the team?**

We are currently looking to welcome 5 new members into the collective. Should you be interested, please send a message to [info@lesfruitsdefendus.org](mailto:info@lesfruitsdefendus.org) before March 13th; tell us a bit about yourself, what motivates you, your skills and how you would like to contribute to the collective. \*Also, please indicate whether or not you would be available for weekly meetings on Monday or Tuesday evenings. The collective will determine which night suits the most people!

We will get back to you in the week following the deadline. Thank you for your interest in Les Fruits Défendus! For more information, visit our [website](#) or our [Facebook](#) page.